Contacts:

ASUR

Lic. Adolfo Castro (52) 55-5284-0408 acastro@asur.com.mx



Breakstone Group

Susan Borinelli/Maura Gedid (646) 452-2333 / 2336 sborinelli@breakstone-group.com mgedid@breakstone-group.com

ASUR anuncia la Apertura de la Terminal 3 en el Aeropuerto de Cancún.

México D.F., Mayo 7, 2007 - Grupo Aeroportuario del Sureste, S.A.B. de C.V. (NYSE: ASR; BMV: ASUR) (ASUR), El primer Grupo Aeroportuario privatizado en México y operador del Aeropuerto Internacional de Cancún y ocho aeropuertos en el Sureste de México, anunció hoy que la apertura de la nueva Terminal 3 en el Aeropuerto de Cancún tendrá lugar el día 17 de Mayo de 2007.

La nueva Terminal 3 constituye el más ambicioso proyecto de inversión hasta ahora ejecutado por ASUR con un monto de aproximadamente 100 millones de dólares y su puesta en marcha duplicará la capacidad actual del Aeropuerto de Cancún en cuanto a pasajeros internacionales. Tendrá un área de más de 42 mil metros cuadrados con 84 mostradores de documentación y una plataforma equipada con 11 aeropasillos, además de sofisticados equipos de seguridad que incluyen un sistema para la revisión del cien por ciento de los equipajes documentados mediante tomografía computarizada (sistema único en México), garantizando siempre los más altos niveles de seguridad para todos nuestros usuarios.

Asegurando la comodidad de todos los usuarios, cada detalle de diseño del edificio ha sido cuidado de manera exhaustiva, contando con espacios públicos abiertos y una extensa oferta de facilidades y servicios. Previo a abordar sus vuelos, todos los pasajeros experimentarán un ambiente relajado junto con un concepto comercial novedoso lo que les permitirá vivir en todo momento un ambiente muy agradable.

Además, esta construcción es moderna, dinámica y funcional, con un diseño que refleja la creciente economía local, ofreciendo a todos nuestros visitantes la sensación de un lugar especial desde su llegada al magnífico destino de Cancún, puerta de entrada al Caribe Mexicano.

Acerca de ASUR:

Grupo Aeroportuario del Sureste, S.A. de C.V. (ASUR) es el primer grupo aeroportuario privatizado en México, operador del aeropuerto de Cancún, Mérida, Cozumel, Villahermosa, Oaxaca, Veracruz, Huatulco, Tapachula y Minatitlán en el sureste de México. La compañía cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) bajo el simbolo de ASUR y en Nueva York (NYSE), en los Estados Unidos de Norte América bajo el simbolo de ASR. Un ADS representa diez (10) acciones de la serie B.

Algunas de las declaraciones realizadas en este comunicado de prensa atañen a expectativas futuras o contienen datos que se refieren al futuro. Dichas declaraciones están sujetas a ciertos riesgos, tales como se detallan en este comunicado de prensa y en los informes presentados por ASUR a la SEC. El desarrollo real de los acontecimientos podría presentar diferencias considerables respecto a los supuestos de estas declaraciones referentes al futuro. La información sobre acontecimientos futuros se basa en diversos factores y se deriva de varios supuestos. Nuestras declaraciones referentes al futuro sólo aplican en la fecha en la que se emiten, y a excepción de aquellos casos en los que la ley vigente así lo dictara, no conllevan la obligación de actualizar o revisarlas, ya sea por la aparición de nuevas informaciones, por futuros acontecimientos u otro motivo